

Segundo Congreso de Familias del Siglo XXI en Guayaquil

Del 18 al 20 de octubre del 2006, el Colegio Delta -como parte de los festejos por su decimoquinto aniversario- organizó el Segundo Congreso de Familias Siglo XXI, centrado en el lema “Hogares que educan”. El Colegio Delta es una labor de apostolado promovida por mujeres de la Prelatura del Opus Dei y por otras personas en Guayaquil. El Congreso se realizó en el Hotel Milton Colón y contó con más de un millar de asistentes.

26/12/2006

El Congreso se inauguró con las palabras de la Directora General de la Unidad Educativa Delta, Marilú Arosemena de Ginatta, quien explicó que -al plantearse la realización de este Congreso- pensaron en contribuir a la apropiada información y formación de los padres, en un momento en que se hace imprescindible ocuparse -y no tan solo de preocuparse- por los temas que atañen la educación de los hijos. La sociedad actual presenta nuevos retos que exigen respuestas analizadas y razonadas. Por este motivo el Congreso surgió con la idea de propiciar momentos de reflexión encaminados a fortalecer la estructura familiar, dando a los padres orientaciones prácticas sobre temas educativos de actualidad.

En el congreso participaron como expositores Alejandro Morales Cardona, Especialista en Desarrollo Personal y Familiar de la Universidad de La Sabana de Bogotá; Genara Castillo, Filósofa y Pedagoga de la Universidad de Piura, Perú; Cristian Conen, Catedrático de Derecho de Familia de la Universidad Austral de Buenos Aires; José Germán Gómez, Director del Departamento de Familia del Gimnasio Alcázares de Medellín, Beatriz Londoño de Posada, Filósofa, Orientadora Familiar y Editora y columnista de la revista Ser familia de Medellín.

Entre otros temas, se analizaron los siguientes: los retos de la educación en el siglo XXI, la feminidad y la maternidad, el rescate de la paternidad, la educación como tarea conjunta, y la familia como ámbito educativo. Además de las conferencias, hubo paneles en los

que se trataron la relación entre familia y trabajo; la formación conjunta de padres y colegios; y el matrimonio y la familia en relación con los medios de comunicación. El evento fue ampliamente cubierto por diversos medios de comunicación.

Terminado el Congreso, la Dirección del Colegio Delta recibió numerosas cartas de felicitación y agradecimiento de los asistentes, prueba del hondo efecto que las reflexiones realizadas han tenido entre los asistentes y muchas otras personas.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ec/article/segundo-congreso-de-familias-del-siglo-xxi-en-guayaquil/> (09/02/2026)